

Gasparini recorrió la obra del río Salado junto al diputado provincial Barragán

Escrito por Administrador
Jueves, 26 de Abril de 2018 00:00



El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recorrió el pasado día viernes 20 de abril las obras de dragado del río Salado que se llevan a cabo en Carlos Beguerie, junto al diputado provincial Eduardo Barragán. Observaron los trabajos que se enmarcan dentro de la 4^º etapa del plan maestro de la Cuenca del río Salado, obra que tiene como propósito la excavación de más de 25.000 metros cúbicos, completando una longitud de más de 34.000 metros y que comprende el puente que une a Carlos Beguerie con Lobos, Roque Pérez, San Miguel del Monte y llega hasta el puente de la ruta nacional 205.